

Strandgut

„Ech stellen déi classesch Fro an ech kréien déi classesch Äntwert:
Am Moment keng Matdeelung vun der Regierung.“
(Mars di Bartolomeo, Öffnung der parlamentarischen Sitzung, 9.6.2016)

„Wir wollen das Land nicht umkrepeln.“
(Claude Meisch über die Regierungsarbeit, *LW*, 16.8.2016)

„Ich denke, im Moment steht wirklich alles auf Grün, d. h. wir haben das Land richtig aufgestellt.“
(Étienne Schneider über die wirtschaftliche Situation des Landes, *Tageblatt*, 31.8.2016)

„D’Wierklechkeit gëtt der ADR Recht.“
(Teaserslogan, ADR Facebook-Seite, 2.8.2016)

« Une lecture trop rapide et partielle m’avait donc fait ›liker› un commentaire homophobe. »
(Viviane Reding über ihren Facebook-Like eines Kommentares,
der von einem luxemburgischen Blogger als homo- und bisexuellfeindlich
bezeichnet worden war, Facebook, 16.8.2016)

„Ihr größter Fehler?“
Bausch: „Meine angefangene Akkordeonsausbildung aufgegeben zu haben.“
(François Bausch, *Lëtzebuurger Journal*, 24.8.2016)

« La ville d’Esch a émis une fatwa contre moi. »
(Robert Garcia über die Kandidatur der Stadt Esch für Europäische Kulturhauptstadt 2022, *LW*, 31.8.2016)

„D’EU, dat ass net nëmme Sue maachen.“
(Xavier Bettel über die europäische Idee nach dem Brexit, *Radio 100,7*, 23.8.2016)